
PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A LIXO DEPOSITADO NOS FUNDOS DO APRQUE 
DE EXPOSIÇÕES “JORGE ALVES DE OLIVEIRA” 
 

Fui procurado por duas Senhoras munícipes de 
Assis que solicitaram nossa intervenção junto ao Poder Executivo visando a 
possibilidade de atender alguns pleitos no Bairro Flamboyant, conforme Oficio 
datado de 27/01/14, cópia em anexo, porém até a presente data nada foi 
respondido. 

 

Diante do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de Meio Ambiente, 
as seguintes informações: 

a) – Existe a possibilidade do recolhimento do lixo 
depositado nos fundos da FICAR e não apenas 
empurrá-lo para o canto, conforme vem 
ocorrendo, segundo o que me foi apresentado 
pelas munícipes que me procuraram? 

 
b)  - Existe a possibilidade de executar 

limpeza(cortar o mato) que está as margens do 
prolongamento da Avenida Getúlio Vargas entre 
o CIVAP e a CREMOS? 

 

                                                   SALA DAS SESSÕES, em 24 de fevereiro de 2014. 
 
 

                                                          PROF. THIAGO HERNANDES DE S. LIMA 
                                 Vereador – PSDB 

 


